



Pièces 3 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 1367

Prix 1 380 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement 3 Pièces avec Vue Mer à Rénoverappartement 100 m2, idéalement situé au cœur du prestigieux quartier de Palm Beach à Cannes. Situé dans une résidence haut de gamme avec piscine, cet appartement offre un cadre de vie exceptionnel à proximité immédiate de toutes les commodités. Il est composé d'une pièce de vie spacieuse et deux chambres belle terrasse de 21 m² offrant une vue imprenable sur la mervendu avec 2 places de stationnement et 1 caveCet appartement représente une opportunité rare de créer un espace de vie personnalisé dans l'un des quartiers les plus prisés de Cannes. La ...

Discover this 100 sqm apartment to renovate, ideally located in the heart of the prestigious Palm Beach district in Cannes. Situated in a high-end residence with a pool, this apartment offers an exceptional living environment in close proximity to all amenities. Key Features: Living Area: 100 sqmRooms: 3 rooms, including a spacious living area and two bedrooms Terrace: Superb 21 sqm terrace offering a breathtaking sea viewParking: Two parking spaces Cellar: A cellar for additional storage space This apartment represents a rare opportunity to create a personalized living space in one of Cannes'...

ROSSI CROISETTE

81 bd de la croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





